



Newsletter

Basel unterwegs



Pack die Kinder in die Kiste

Kistenvelos sind ein praktisches Fortbewegungsmittel für die Stadt. Mit ihnen können nicht nur Waren, sondern auch die jüngsten Familienmitglieder einfach ans Ziel gebracht werden. Zehn Kistenvelos stehen nun für eine Testaktion gratis zur Verfügung.

Bis Oktober 2015 können Familien die Vorteile von Kistenvelos zwei Wochen lang intensiv erfahren. Die Velos sind mit einem Elektromotor ausgestattet. Damit sind die Familien nicht nur leise und umweltfreundlich unterwegs, sondern auch mit eingebautem Rückenwind.

Die Aktion «Kistenvelo für Familien» richtet sich an Basler Familien mit Kindern. Sie erhalten die Gelegenheit, die Vorteile des Kistenvelos im Alltag ausgiebig zu testen und damit zu erleben, dass viele Ziele einer Familie auch ohne Auto einfach erreicht werden können.

Bereits im vergangenen Jahr hat das Amt für Mobilität den Gratisverleih von Kistenvelos durchgeführt. Fast 100 Familien nutzen die Gelegenheit zum Probefahren. Das Feedback der Teilnehmenden war positiv und einige Familien haben sich in der Zwischenzeit ein Kistenvelo angeschafft. Sie fahren heute mit diesem anstelle des Autos ihre Kinder in die Krippe, zu Freunden oder zum Einkaufen.

Für die aktuelle Testaktion sind noch wenige Plätze im Oktober zu haben. Interessierte Familien wenden sich an: kathrin.grotrian@bs.ch

Infos zum Probefahren:
www.bs.ch/kistenvelos



Fotos: Senso